

On Air Kabintaljarahdam dan Kaajendam Hasanuddin Sosialisasikan Rekrutmen TNI Angkatan Darat TA 2022

Subhan Riyadi - SULSEL.INDONESIASATU.ID

Jan 27, 2022 - 03:55



Makassar - Kabintaljarahdam XIV/Hasanuddin Kolonel Inf Slamet Riyanto, S.Ag., M.M., dan Kaajendam XIV/Hasanuddin Kolonel Caj Andi Mansur yang diwakili oleh Kapten Caj Yonal Paserang, S.I.P, Kaur Diapra Simindiapra Ajendam, tampil sebagai narasumber dialog penerimaan rekrutmen TNI Angkatan Darat TA 2022, bertempat di Stodio M. Amin Dg Massese RRI Makassar, Jl. Riburane Kota

Makassar, Rabu (26/01/2022).

Dialog interaktif TNI Polri ini merupakan program rutin sebulan sekali dalam siaran bertajuk "Lintas Makassar Sore" secara langsung yang dipandu oleh reporter Iksan Lipid dengan topik "Rekrutmen TNI Angkatan Darat TA 2022 di wilayah Kodam XIV/Hasanuddin".

Kapten Caj Yonal pada kesempatan tersebut menjelaskan program-program penerimaan rekrutmen TNI AD yang sudah berjalan tiap tahunnya, namun kali ini ada yang berbeda atas Perintah Kepala Staf Angkatan Darat (KASAD) Jenderal TNI Dudung Abdurachman, S.E., M.M., memberikan peluang kepada para santri dan lintas agama untuk mengabdikan kepada Bangsa dan Negara pada profesi sebagai TNI Angkatan Darat.



Mengenai rekrutmen penerimaan Prajurit sumber santri dan lintas agama dijelaskan oleh Kabintaljarahdam yang memiliki peran pada bidang agama di Kodam XIV/Hasanuddin.

Kabintaljarahdam membenarkan bahwa tahun ini 2022 TNI Angkatan Darat atas perintah KASAD dan ditindak lanjuti oleh Pangdam XIV/Hasanuddin Mayjen TNI Mochamad Syafei Kasno, S.H., untuk merekrut para santri dan lintas agama, "itupun sudah berjalan disosialisasikan tim dari Kodam Hasanuddin di pondok-pondok pesantren, tempat ibadah Pure dan sekolah- sekolah Kristen yang berada di kota Makassar bahkan sampai ke Toraja," Ungkapnya.

Selain itu juga membeberkan beberapa tempat pendaftaran yang disiapkan yaitu, di Sulawesi Selatan ada 2 lokasi tempat yakni di Ajendam tepatnya di Makodam XIV/Hasanuddin Jl. Urip Sumoharjo dan Ajenrem 141/TP kota Bone yang di luar Kota.

"Juga di wilayah Sulawesi Barat tepatnya di kantor Ajenrem 142/Tatag kota

Mamuju dan ada juga di Sulawesi Tenggara pendaftarannya berada di Ajenrem 143/HO kota Kendari. Dan untuk informasi lainnya bisa dibuka dan diakses lewat website TNI AD secara Online: <http://ad.rekrutmen-tni.mil.id/>," Tambahnya.

Di tengah dialog para narasumber juga tersambung telpon dengan pemirsa radio yang antusias mengikuti jalannya interaktif maupun memberikan SMS terkait beberapa pertanyaan tentang penerimaan rekrutmen TNI Angkatan Darat khususnya bersumber para santri dan lintas agama.